

## Von der Sparkasse zum Reitsimulator

Das Wohngebäude mit zwei Ladenflächen im Erdgeschoss steht in einem gehobenen Wohngebiet mit Einfamilien- und zwei- bis dreigeschossigen Wohnhäusern in aufgelockerter Bauweise. Es gibt viele Grünflächen.

In der einen Ladenfläche befindet sich weiterhin eine Apotheke, die Filiale der Sparkasse wurde geschlossen, die jetzige Nutzung durch einen Dienstleistungsbetrieb (Reitsimulator) steht für die Abkehr von einem quartierbezogenen Nahversorgungskonzept. Der Rückzug der Sparkasse aus den Wohngebieten wurde durch die Verbreitung des Online-Banking gefördert und ist auch in anderen Wohnvierteln zu verfolgen.

Text: 2024-12-12

Klaus Peter Wittemann